

BAB VI

KESIMPULAN DAN SARAN

6.1 Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian yang sudah dilakukan pada pemberitaan Media Online Padang Ekspres, pbingkaian yang dilakukan dalam pemberitaan tentang belajar daring yang menggunakan metode framing Robert N. Entman dapat kita tarik kesimpulan dalam Pemberitaan, Media Online Padang Ekspres dinilai sangat memperhatikan isu dan kebijakan pembelajaran daring ini. Jika dilihat dari total berita, terdapat 85 berita tentang pembelajaran daring ini. Kemudian Media Online Padang Ekspres sangat menyorot kesulitan yang dialami peserta didik terutama yang berada pada daerah 3T.

Media Online Padang Ekspres juga dinilai tanggap dalam mencari informasi hingga ke daerah, dimana temuan kasus positif di Padang Panjang dan juga Mentawai memberikan alarm hati-hati kepada masyarakat terutama orang tua atau wali dari peserta didik untuk tetap berada di rumah melakukan pembelajaran daring. Penyeleksian isu yang paling kentara terlihat pada pemberitaan edisi 6 November 2020 dimana Media Online Padang Ekspres berfokus kepada tanggapan dari Ketua DPD RI dan bukan fokus kepada kabar yang terjadi di Kabupaten Gowa Sulawesi Selatan. Hal ini akan memunculkan kekhawatiran berlebihan dari orang tua peserta didik, mengingat hal yang terjadi di Kabupaten Gowa tersebut adalah isu bunuh diri oleh peserta didik.

Memang pada awalnya pemerintah hati-hati dan cenderung tidak tegas dalam mengambil kebijakan, namun kembali lagi pemerintah memberikan arahan kepada masing-masing daerah untuk mengatur kebijakan daerahnya sendiri berdasarkan asas kongkuren. Dimana Urusan pemerintahan kongkuren adalah urusan pemerintahan yang dibagi antara pemerintah pusat dan daerah provinsi dan daerah kabupaten kota.

Kemudian jika ditelisik sampai kepada penekanan penyelesaian maka diharapkan oleh pewarta dan pembaca adalah Sistem pembelajaran daring tidak

boleh mengurangi kualitas dan produktivitas civitas sekolah. kemudian juga Harapan dan perhatian dari pemerintah atau instansi terkait terhadap akses jaringan internet yang memadai untuk mengikuti pelajaran secara online. Pembinaan terhadap Pembelajaran Jarak Jauh harus segera dibenahi dan dimatangkan oleh pemerintah. Pemerintah perlu merespon aspirasi-aspirasi yang berkembang.

Walau memang diharuskan bagi peserta didik selama pembelajaran tatap muka tetap menerapkan protokol kesehatan yang ketat. Masyarakat diharuskan tetap mematuhi protokol covid 19. Selama pembelajaran jarak jauh orang tua harus tetap mengawasi dan mendampingi anak-anak. Pengaturan itu sangat diperlukan guna mensukseskan pembelajaran tatap muka karena selama ini pembelajaran jarak jauh tidak hanya memberatkan siswa, namun juga para mahasiswa.

6.2 Saran

6.2.1 Saran Akademis

Perlu dilakukan penelitian lanjutan mengenai topik yang lebih mendalam seperti kaitannya pada pemberitaan media lain dimana nanti dalam satu kasus yang rinci mengenai masalah yang menyangkut hak hidup orang banyak dalam perspektif komunikasi. Penelitian mengenai pemberitaan terkait keluhan pembelajaran daring yang dialami para siswa dan orang tua murid yang dilihat dari perspektif komunikasi.

6.2.2 Saran Praktis

1. Wartawan juga dinilai harus tanggap mencari berita agar bisa menargetkan kepada pembaca yang antusias terhadap isu tertentu. Hal ini akan meningkatkan pembelian pada surat kabar itu sendiri, dan untuk media online datangnya pemasukan dari iklan juga akan bertambah.
2. Pemerintah harus mampu memahami keluhan Peserta didik, Orang tua, para guru sebelum membuat kebijakan. Hal ini dikarenakan ada beberapa dampak yang ditimbulkan dari kesalahan dalam perumusan kebijakan. Apalagi menyangkut dengan kesehatan dan juga ekonomi.